

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2023



Le 23 novembre dernier, la Fondation Novatio tenait sa deuxième assemblée générale annuelle. La rencontre qui rassemblait plus de 30 personnes a débuté avec la conférence de l'abbé Michel Lacroix qui portait sur l'histoire de l'engagement historique du diocèse, des paroisses et des communautés religieuses dans les causes sociales en contribuant à la création et au développement de plusieurs organismes communautaires de la région. Sa conférence a été très appréciée par l'assemblée et il a invité la Fondation à poursuivre cet engagement historique en se faisant solidaire des milieux communautaires.

L'AGA était également l'occasion de présenter le rapport annuel de la Fondation avec les projets subventionnés, les états financiers et les prévisions budgétaires. Dans son texte du rapport annuel, le président du CA, M. Richard Rochefort, écrivait : «...la Fondation est notre façon de faire une différence concrète dans notre milieu. C'est un moyen que nous nous donnons pour nous mettre à l'écoute des appels à l'aide dans nos communautés et de traduire en action la Parole du Seigneur que nous venons écouter à la messe chaque semaine. »

[Rapport annuel 2022-2023](#)